Vortrag über Antisemitismus

EIDERSTEDT Allenthalben ist von einem neuen Antisemitismus die Rede. Hat die neue Judenfeindlichkeit etwas mit der Tradition des europäischen Bürgertums zu tun oder gibt es in der multikulturellen Gesellschaft neue Auslöser? Während sich die große Politik der EU noch über die Verteilung Flüchtlinge streitet, haben die Integration oder eben auch die Probleme mit der Integration vor Ort bereits lange begonnen. Schien Antisemitismus vielfach nur ein Randthema, so keimt dieser heute an vielen Stellen wieder auf. Henning Röhl, der sich seit fünf Jahren intensiv mit der Geschichte des Judentums befasst, blickt in seinem Vortrag in die Vergangenheit und schaut auch besonders auf Nordfriesland damals und heute. Er referiert morgen ab 19.30 Uhr im Stallerhaus in Garding, Enge Straße 5. Veranstalter ist der Heimatbund Landschaft Eiderstedt. hn